



# 城南だより



令和6年 2月29日  
東京都立城南特別支援学校長  
水江 知子



校庭の桜のつぼみは日ごとに膨らみを増し、咲き誇る日を待ち望んでいる様子です。体育館には紅白幕がかかり、各学部で「卒業」「進級」を意識する時期となりました。各学級では今年度の活動を振り返り、児童・生徒それぞれが「頑張ったところ」や「成長したところ」を考えています。我々教職員も児童・生徒とともに「頑張ったところ」「成長したところ」を認め、次年度さらに頑張ろうと思うことを明らかにして、年度のまとめをしていきます。子ども達も大人も、共に互いの成長を受けとめ、新たなステージに自信をもって向かうことができるよう、日々の授業を行ってまいります。

今年度一年間をとおして保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に多大な御協力をいただき、本当にありがとうございました。教職員一同、これからも真心をこめて取り組んでまいります。今後とも引き続き御支援・御協力をお願いいたします。

## 【都立特別支援学校総合文化祭 造形・写真・書写】【東京都公立学校美術展】



総合文化祭造形・写真部門は東京芸術劇場、書写は都庁都政ギャラリー、公立学校美術展は上野：東京都美術館にて開催されました。本校からはこれまで以上に多くの児童・生徒の作品を出品することができ、総合文化祭写真部門では入賞作品もみられました。

それぞれの児童・生徒が自分の興味関心を広げ、今後でもアートにスポーツにゲームに、これまでの常識にとらわれず多方面に挑戦してもらいたいと思います。多くの皆様に御来場頂き、ありがとうございました。

## 【都肢体連ハンドサッカー大会 2/17 武蔵野の森総合スポーツプラザ】

2月17日（土）ハンドサッカー大会が開催されました。本校では部活動参加の中・高生15名が参戦、年末から練を重ねてきた本校伝統の連係プレーを見事に披露することができました。結果は惜しくも予選敗退となりましたが、練習の成果を十分に生かし、作戦を練って声を掛け合う姿を見て、引率教員一同も感動！本当に良い試合でした。保護者の皆様には土曜日の練習、当日も含めて熱い応援、送迎等、御協力いただき本当にありがとうございました。今後もJSC（城南スポーツクラブ）の活動に御協力を頂きますよう、どうぞよろしく願いいたします。

